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Résumé :

Un jardin botanique est une institution a vocation scientifique et pédagogique, destinée a
faire découvrir le monde des plantes médicinales, la biodiversité, la nature ainsi que la gestion

durable des ressources naturelles.

Pour améliorer la recherche scientifique, diffuser, transmettre le savoir sur les plantes
médicinales et conserver le patrimoine végétal médicinal. La construction des jardins

botaniques est de plus en plus augmentée.

D’autre coter, ici en Algérie on aun grand manque des jardins botaniques universitaires et

effectivement absence totale dans notre département pharmacie.

Pour cela, nous avons fait I’initiative intéressante a construire un jardin botanique au sein
de notre département pharmacie, faculté de médecine, Université 3, contenant des plantes

médicinales documentées et on a fait des monographies sur toutes ces plantes.

Mots clés : Jardin botanique, recherche scientifique, plantes médicinales, monographie.
Abstract :

A Botanical Garden is an institution with a scientific and educational vocation, dedicated to
discovering the world of medicinal plants, biodiversity, nature and the sustainable

management of natural resources.

To improve scientific research, disseminate, transmit knowledge about medicinal plants
and conserves the medicinal plant heritage. The construction of botanical gardens is

increasing in the world.

On the other hand, here in Algeria we have a great lack of university botanical gardens and

indeed the total absence in our pharmacy department.

To do this, we took the interesting initiative of building a botanical garden within our
pharmacy department, faculty of medicine, University 3, containing documented medicinal
plants and we made monographs on all these plants.

Keywords: Botanical garden, scientific research, medicinal plants, monograph.
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